

Une journée avec un chef d'entreprise pour des étudiants futurs créateurs

VALENCIENNES. « C'était hyper chargé et aucun temps de repos » avoue Rémy qui a passé toute sa journée de jeudi avec Arielle, la directrice de Business Aptitude à Valenciennes. « Mais elle a tout de même trouvé le temps de m'accueillir et de donner des conseils pour le site d'achat promotionnel que je vais créer ».

Rémy, 21 ans, après sa licence de gestion à l'université de Valenciennes, a le statut d'étudiant entrepreneur au sein du Hubhouse de la fac. qui a vocation à sensibiliser les étudiants à l'esprit d'entreprendre. Ces « 24 h avec un chef d'entreprise » sont une initiative du Hubhouse et du Réseau Entreprendre Hainaut, association de chefs d'entreprise qui accompagne bénévolement de jeunes entrepreneurs. Renaud, 24 ans, en master ingénierie et ergonomie, veut créer un cabinet

de conseil en ergonomie (gestes, déplacements, charge mentale) au sein d'une ruche d'entreprises. Il a passé sa journée avec le directeur de Comrad à Saint-Amand-les-Eaux, qui fabrique des mas télescopiques pour l'armée. « J'ai eu la chance d'assister à deux conférences téléphoniques avec un commercial aux USA et le principal actionnaire en Norvège ».

Cette journée a permis de démythifier la fonction de dirigeant, de partager ses émotions, ses responsabilités, et surtout d'échanger sur un parcours possible d'insertion professionnelle par la création ou la reprise d'entreprise. Le Hubhouse pré-accompagne cette année treize étudiants, dont quatre ont déjà créé leur société. ■ J. E. (CLP)

Contact : Hubhouse, Sabine Macrez, Tél. : 03 27 51 18 32.



La séance de debriefing entre étudiants et chefs d'entreprise au Hubhouse de l'université.